

Neues Fahrzeug für die Bereichsweinprinzessin übergeben – Starkes Signal für die Wein- und Tourismusregion



Die Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl & Tuniberg, Natascha Berwing, hat ein neues Fahrzeug erhalten. Der VW Polo steht ihr ab sofort für Auftritte, Repräsentationstermine und Besuche bei Winzerbetrieben, Veranstaltungen und Partnern der Region zur Verfügung.

Realisiert wurde das Fahrzeug in Kooperation mit Auto Wolf in Schelingen, die nicht nur als regionaler Fahrzeugpartner zur Seite standen, sondern auch die Beklebung und Gestaltung des Autos übernommen haben. Damit präsentiert sich der Polo modern, gut sichtbar und passend zum Erscheinungsbild des Amtes.

Finanziert wird das Fahrzeug gemeinschaftlich durch:

- Kaiserstühler Wein-Marketing GmbH (KWM)
- Kaiserstühler Weingüter e.V.
- Eichstetter Winzer
- Tuniberg Wein e.V.
- Naturgarten Kaiserstuhl GmbH (NGK)

Für die beteiligten Partner ist das Engagement ein bewusstes Zeichen regionaler Verbundenheit.

„Die Bereichsweinprinzessin ist eine wichtige Botschafterin unserer Wein- und Kulturlandschaft. Dass wir ihr gemeinsam ein zuverlässiges Fahrzeug bereitstellen können, zeigt den starken Zusammenhalt innerhalb der Region“, sagt Ulrike Weiß, Geschäftsführerin der Naturgarten Kaiserstuhl GmbH.

Auch Natascha Berwing freut sich über die Unterstützung: „Ich bin viel unterwegs, um den Kaiserstuhl und den Tuniberg zu repräsentieren. Dieses Fahrzeug erleichtert meine Aufgaben enorm und ich danke allen Partnern sehr herzlich für das Vertrauen.“

Mit der Übergabe unterstreichen die beteiligten Institutionen ihren gemeinsamen Anspruch, die regionale Wein- und Tourismusarbeit zu stärken und der Bereichsweinprinzessin eine verlässliche Unterstützung während ihrer bereits laufenden Amtszeit zu geben.



Fotos © Naturgarten Kaiserstuhl GmbH

(1) v.l.n.r.: Günter Linser (Tuniberg Wein), Stefanie Grimm (KWM), Ulrike Weiß (NGK),
Natascha Berwing (Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl/Tuniberg), Franziska Schätzle
(Kaiserstühler Weingüter), Martin Schmidt (Eichstetter Winzer), Anna Gerber (Auto
Wolf)

(2) Natascha Berwing im neuen VW Polo